

Row the boat – 2. Platz beim Drachenbootrennen 2013

Geschrieben von: Matthias

Mittwoch, den 28. August 2013 um 08:16 Uhr

Wie auch die letzten Jahre zuvor nahm die Mannschaft der Union Korneuburg auch heuer wieder am



Drachenbootrennen der Leaderregion Weinviertel in der Korneuburger Werft teil.

Nach dem 5. Platz im letzten Jahr, der auch einige Experten überraschte, war man gespannt wie sich die Burschen der Union in diesem Jahr am kühlen Nass der Donau präsentieren würden. Der erste Lauf um 11 Uhr vormittag wurde komplett verschlafen. Die Spieler nutzten die Pause bis zum zweiten Lauf um sich auf diesen optimal vorzubereiten und mit einer um 10 Sekunden schnelleren Fahrt knallte man ein erstes Ausrufezeichen aufs Wasser, was auch gleichzeitig die Qualifikation für das Halbfinale bedeutete.

Im Halbfinale setzte man sich in einem an Drama kaum zu überbietenden Zweikampf mit einem Fotofinish durch und so gelang der Einzug ins Finale womit wieder einmal einige Experten eines besseren belehrt wurden. Im Finale standen sich dann 4 Boote gegenüber, wobei die Korneuburger Handballtruppe sicher am wenigsten zu verlieren hatte. Die körperlich top-fitten Jungs witterten ihre Chance eine Platzierung unter den ersten Drei zu erreichen und gingen voll Elan ins Rennen. Ein Schachzug der sich bezahlt machte, denn durch einen unglaublichen Kraftakt gelang der 2. Platz in der Endabrechnung und somit das beste Ergebnis bisher.

Die Union Korneuburg gratuliert seinen Matrosen zu dieser Leistung!!

Im Boot:

Row the boat – 2. Platz beim Drachenbootrennen 2013

Geschrieben von: Matthias

Mittwoch, den 28. August 2013 um 08:16 Uhr

Schafner J., Reifschneider, Doppler, Hirschegger, Futterknecht, Errath, Hicker, Leidenfrost,
Bachofner S., Schafner L., Sauberer, Ramharter, Weinhapfl, Holzer, Erben, Keusch C.,
Bachofner A.

[FIND US ON FACEBOOK!!!](#)